

Dólar se acerca a los \$1.020 y sigue en máximos desde mediados de 2022

El dólar continuó al alza este viernes, y se acercó a la barrera de los \$1.020. La divisa se mantuvo en máximos desde mediados de 2022 y cerró en \$1.017,40 con un alza de \$14,8 respecto al día previo. En la semana acumuló un avance de \$21,7, su mayor ascenso semanal desde mediados de octubre.

“En la sesión observamos una fuerte depreciación de la moneda nacional, en un contexto en el que el dólar se ha fortalecido a nivel global, impulsado por datos económicos que refuerzan las perspectivas económicas. En particular, los

datos del índice ISM de manufactura han superado las expectativas”, dijo Ignacio Mieres, de XTB Latam.

“Se conocieron algunos datos de relevancia en EE.UU. esta jornada, y se publicaron cifras más débiles de manufacturas en China, lo que afecta negativamente la demanda del cobre, y también incide en el precio del dólar”, señaló Felipe Sepúlveda, de Admirals.

Los analistas no descartan nuevas alzas de la divisa en las próximas semanas. En el ámbito bursátil, el selectivo Ipsa de la Bolsa de Santiago avanzó en 0,27%, a 6.700,17 puntos.